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令和３年度 松浪地区まちぢから協議会 第７回 運営委員会 議事録 

2021-11-19 書記 刈間 

 

1. 開催日時 

令和３年 11 月 17 日(水） 9：30～11：30 

 

2. 開催場所 

 松浪コミニティセンター ホール 1・2 

（進行・・・末松副会長） 

 

3. 出席者(敬称略) 

(1) 茅ケ崎市市民自治推進課 : 忠隅、遠藤 

(2) 委員: 松浪地区まちぢから協議会の出欠名簿を参照 27 名                    

(3) 傍聴者: なし 

 

4. 配布資料 

① 令和３年度 松浪地区まちぢから協議会 第７回 運営委員会 次第 

② 木下大サーカス湘南鎌倉公演 

③ 防災リーダー養成研修の開催について  

④ 感震ブレーカー等設置費補助金制度について 

⑤ 一斉改選に伴う民生委員等の内申及び地区説明会について 

⑥ 茅ヶ崎海岸の屑籠撤去のお知らせ 

⑦ 茅ヶ崎市内の犯罪発生状況 

⑧ 松浪コミセンだより第 73 号 

⑨ 湘南藤沢市民マラソンに伴う交通規制のお知らせ 

 

5. 開 会 挨拶・・・前田会長   

            

6. 議 事 

      以下審議し 松浪地区まちぢから協議会役員会の提案通りで承認された。主な内容は以下の通り 

         

（１） 松浪コミセンまつりについて 

来年 2 月頃に実施したい。コロナの状況によっては中止となる場合もあると思うが、準備のため実行委

員会を立ち上げる。役員会の方では、まちぢからの役員、公募委員の長崎さん、コミカフェの原屋敷さん、

民児協の高田さん、汐見台の谷口さん、学校関係から浪中 PTA の小松さんにお願いしたい。 

（２） 賀詞交換会について 

コロナの感染は収まっているが、1 月に実施している賀詞交換会について、実施は時期尚早との判断

で今年度も中止する。 

（３） その他 

＊資料②：木下大サーカスについて次回運営委員会で招待券を渡す。 
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朝市の懇親会は開催できるか生産者さんと検討中。 

10 月 2３日に実施した海岸清掃は全体（7 地区）で 495 名参加し、松浪地区は 110 名参加し最も多い

参加となった。 

＊資料⑨藤沢市民マラソンに伴う交通規制のお知らせが来ている。 

いつもは 2 月に実施しているまちぢから協議会の研修会は中止の予定。 

常磐町の申し入れを受け、常磐町の掲示板をコミュニティセンター北西のあたりに設置する。 

浪小、緑小、汐小各青少年育成協議会からの申し入れを受け、来年度の助成金について１軒あたり

10 円の値上げを検討している。 

 

7． 松浪地区まちぢから協議会の部会からの報告 

 

（１） 防災対策部会 

前回市民自治推進課から提案のあった連絡網について、市民自治推進課から防災対策部長が連絡を

受けラインで会長、各自治会長に一斉連絡することとなった。 

 

（２） 自治会長部会 

      ＊資料④感震ブレーカーの補助金制度について説明があり、引き続き申し出があれば対応すると報告

告があった。 

 

（３） 市民安全部会 

＊資料⑦：茅ヶ崎市内の犯罪発生状況 

松浪地区では発生はない。各所で大分傷んできているので、振り込め詐欺注意喚起ののぼり旗を新た

に発注する。 

 

（４） 自治会館の管理運営について 

      特に報告はない。 

 

（５） 松浪コミュニティセンター・子どもの家「なみっこ」の管理運営について 

      汐小の 3 年約 50 名が 11 月 16 日にコミュニティセンターに来館し、見学した。消防署の訓練等も見学

できた。 

 

（６） 松浪コミカフェ管理運営について 

11 月から毎週木曜日週 1 回、20 食限定でランチを提供し、毎回完売している。利用券 200 円を 11 枚

つづり 2000 円で販売を開始した。 

 

（７） 松浪地区まちぢから協議会ＨＰの現状報告 

ＨＰクリック回数は １２回／日 になっている。少しずつ増えてきている。。 

1２月 15 日ごろに「まつなみだより 24 号」を出す予定。 

 

（８） 会計からの報告 

特になし。 

  

９．各団体からの報告 
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出席者の全団体から行事等の報告があり、総じて中止しているとの事であったが、一部自治会ではハロウ

ィンや組長会を実施したなど、活動を再開する報告もあった。飲食を伴う餅つきなどについては未だ慎重。   

＊⑤民児協から民生委員の一斉改選の案内があり、自治会長に協力要請があった。 

 

１０． まちぢから協議会連絡会からの報告 

    ＊資料③防災リーダー研修の案内があり、各自治会で参加者を募ろうとのことであった。 

    ＊資料⑥茅ヶ崎海岸からゴミ箱がＲ４年４月から撤去され、代わりに海岸清掃ボランティアの方専用のゴミ

置き場を新たに設置することになったとの説明があった。周辺自治会のゴミ置き場にはそのしわ寄せで、

ゴミの不法投棄が行われるのではないかとの懸念も示されたが、市も対応を検討しているとのことであった。 

 

１１． 閉 会 ・・・末松副会長 

 

 

次回   松浪地区まちぢから協議会運営委員会 １2 月１5 日（水） ９：３０～   です。  

 

 

以上 

 



令和３年度　松浪地区まちぢから協議会　委員名簿

職名 氏名 団体名及び役職等 第1回 第2回 第3回 第4回 第5回 第6回 第7回 第8回 第9回 第10回 第11回

1 会長 前田　積 協議会推薦 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

2 監事 中井　汎 浜竹一丁目自治会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

3 吉田　ひろみ 浜竹二丁目自治会　副会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

4 会計 杉本　誠 浜竹三丁目自治会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

5 副会長 末松　一豊 浜竹四丁目自治会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

6 白石　壽明 松浪一丁目自治会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

7 長谷川　清 松浪二丁目自治会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

8 佐藤　充 富士見町自治会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

9 監事 辻　俊子 LG富士見町自治会　会長 　〇 　× 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

10 高橋　一紀 常盤町自治会　会長 　〇 　× 　〇 　× 　× 　× 　×

11 会計・書記 刈間　昌仁 緑が浜自治会　会長 　〇 　× 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

12 谷口　哲 汐見台自治会　会長代行 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　×

13 瀧川　一輝 出口町自治会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　×

14 渡邊　勇次 ひばりが丘自治会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

15 副会長 朝岡　通光 美住町自治会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　× 　〇

16 坂井　修一 松浪地区社会福祉協議会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

17 高田　陽子 松浪地区民生委員児童委員協議会 　〇 　× 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

18 小村方　秀勝 松浪地区老人クラブ連合会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　×
19 森　森恵 松浪地区地域包括支援センターさざなみ　管理責任者 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇
20 新倉　哲也 松浪地区体育振興会　副会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇
21 監事 櫻井　武一 松浪地区スポーツ少年団　代表 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　× 　〇

22 書記 佐々木　睦子 汐見台小学校区青少年育成推進協議会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

23 矢崎　明子 緑が浜小学校区青少年育成推進協議会　副会長 　〇 　〇 　〇 　× 　× 　× 　〇

24 原田　みゆき 松浪小学校区青少年育成推進協議会　会計 　〇 　〇 　× 　〇 　× 　× 　〇

25 三島　理沙子 汐見台小学校ＰＴＡ　副会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　× 　× 　〇

26 和田　久美子 緑が浜小学校ＰＧＴ　副会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

27 高橋　恵美 松浪小学校ＰＴＡ　副会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　× 　〇 　〇
28 小松　真生 松浪中学校ＰＴＡ　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　× 　〇 　〇
29 監事 菊池　紀子 食生活改善推進団体　会員 　〇 　〇 　× 　〇 　〇 　〇 　〇

30 原屋敷　典子 協議会推薦 　〇 　〇 　× 　〇 　× 　〇 　〇

31 川田　昌子 公募委員 　〇 　× 　〇 　× 　× 　× 　×

32 長崎　利明 公募委員 　〇 　〇 　〇 　〇 　× 　〇 　〇
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